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“救市新政出台得太好了”
晚报记者刘善新

不少省市房地产救市措施适时而
出，我市房地产新政也火热出台。市政
府为进一步鼓励住房消费、 促进房地
产开发投资、优化行政管理服务环境，

进而体现政府对促进房地产业发展的
调控力度，近日出台了《关于促进房地
产业快速发展的意见》（以下简称《意
见》）。 《意见》发布后，社会反响强烈，

不少房地产行业的专业人士认为出台
《意见》是惠民利民举措，实质性利好，

并期待新政实施。

市房管局交易处处长秦小科表
示，《意见》 旨在促进我市房地产行业

的发展，让楼市重回健康轨道。 “出台
《意见》是惠民利民举措，像免除房屋
登记费以及契税减半等， 都是为了加
强对房地产业发展的引导和调控，使
其更好地适应我市目前经济发展的需
要，满足广大群众的住房需求。 ”

在我市投资创业的房地产商对
《意见》的出台表现出了极大的热情。河
南东方建设集团董事长郭长江认为，

《意见》的出台不但对房地产行业的稳
定发展起到重要作用，而且对整个城市
的经济发展也将起到重要作用。 在观
望氛围浓厚的房地产行业，近期房价应

该相对稳定。《意见》的出台同时表明了
政府洞察力强，决策果断。

“对于房地产开发公司来说，这是
一项雪中送炭的好政策，《意见》 出台
得很及时。 ”鹤壁市鑫源房地产开发有
限公司董事长王志强高兴地说，“这项
政策就像是一场及时雨， 为我们带来
了许多商机，有了这样的政策，房地产
开发公司发展的信心更足了。 ”

参加工作
5

年时间的小张打算明
年结婚，便想今年买套新房。本来他已
经在市区相中了一套楼房， 可了解到
《意见》出台后买房会省不少钱，他便

打算等下月政策实施后再买房子。 据
了解， 现在在市区买一套

144

平方米
以上的楼房，契税得交

1.2

万元；假如
《意见》 出台后再买房， 费用则降为
6000

元。

市民曹伟说：“《意见》出台得太好
了， 这项惠民利民举措为买房者提供
了一个好机会！ 尤其是首付房款比例
由

30%

降为
20%

， 大面积房产减半缴
纳契税， 这对急需买房者来说是个好
消息。 ”从买房者的承受能力这个角度
来讲，《意见》 可以缓解购房者的资金
压力。从房地产市场这个角度来讲，可

以提高购房者的购房热情， 拉动房地
产行业的发展，拉动我市经济的发展。

“如果买房，《意见》 出台后是个好时
机， 这些惠民政策会让买房者省不少
钱。 ”

在采访中，不少市民认为，此次政
策的实施是房地产市场的一线希望，

应该对整个市场成交量的恢复有一定
的帮助， 对消费者来讲是一个实质性
的利好消息。 但很多市民对目前的楼
市价格居高不下仍持观望态度。 据了
解，发布房产新政后至新政实施前，我
市楼市交易量几乎为零。
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“孩子，我们送你回家！”
晚报讯

（

记者孙敏
）“太感谢你

们了，如果不是你们及时相救，这孩子
不知道会发生什么事儿。 ”
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月
26

日
晚，在高速公路路政管理总队安新支队
二大队门口，一名中年男子握着队长孙
卫东的手，语声哽咽。

高速公路上的小女孩
10

月
26

日下午
5

时
45

分，安新路
政二大队一中队巡逻人员刘凌杰、李海
中正像往常一样执行日常的巡逻任务。

当他们巡逻至京港澳高速公路
K544

东
半幅时，发现行车道上似乎有一个人影
在晃动。 再靠近一些时，两人发现原来
是一个
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岁左右的小女孩。 “当时她正
在行车道上逆行， 身边不时有车辆经
过，很危险。 ”李海中回忆说。 两人急忙
将车停靠在路边，刘凌杰下车后一个箭
步上前将小女孩抱到了路边。 “从当时

的情况看，小女孩的智力好像有点儿问
题。 ”刘凌杰回忆说。将小女孩带回车上
后，两人及时将情况向正在值班的中队
长马岩进行了汇报。

没有线索，怎么送小女孩回家？
接到马岩的指示后， 两人将小女孩

带回了队里。 或许是周围的环境让小女
孩感到太陌生了，无论马岩怎么询问，小
女孩始终一言不发。十几分钟过去了，询
问毫无结果。“她该不会是聋哑人吧？”三
人不由自主地产生这样的疑问。

“当时我看到小女孩衣服上满是灰
尘，头发也是乱的，估计这个小女孩出
来的时间不短了。 于是我又问她：‘你饿
吗？ 想吃饭吗？ ’我连着问了几遍，小女
孩终于开口说：‘饿。 ’当时我们三人都
很高兴，因为只要她会说话，我们就有
可能问到她的家庭住址。 ”马岩说。 于

是，他们三人立刻带着小女孩去了单位
食堂。 吃完饭后，小女孩对三人的排斥
感少了很多，也开始简短地回答他们提
出的问题了。

然而，小女孩刚开口时的喜悦很快就
被冲淡了。 “小女孩儿看上去智力好像有
些问题，她不记得自己是哪儿的人，只记
得自己叫王娟，父亲叫王老德（音），母亲
叫小叶，还有两个哥哥。 除此之外，再也问
不出别的内容了。我们唯独可以从口音上
判断她不是外地人。 ”马岩说道。

挨村查找
，

没有人认识小女孩
只有这么简单的线索，怎么找？一时

犯了难的三位路政人员只好将情况又汇
报给了队长孙卫东。“她是在离鹤壁站不
远的高速公路上被发现的， 会不会是沿
线村庄的人？ ” 孙卫东提出了这样的假
设。眼看着天色已晚，为了不让小女孩的

家人过分担心， 孙卫东还是决定尽快替
小女孩找到家。“沿着鹤壁收费站对两边
的村庄进行挨个排查。 ”孙卫东决定。

于是马岩、刘凌杰、李海中三人开
始带着小女孩在夜色中对沿线村庄进
行挨个查找。 东臣投、西臣投、曹庄、郭
小屯、姜庄、路屯、钮庄……
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个小时过
去了，走过的村庄没有一个人认识小女
孩。 找寻一时陷入了困境。

终于有人报警了
“天太晚了，要不让小女孩先在咱

单位休息一个晚上，明天再找吧？ ”寻找
无果，几个人开始商量留小女孩在单位
过夜，同时拨打了
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报警电话。 令人
庆幸的是，正当马岩和同事们准备让小
女孩洗漱时，队长孙卫东接到了

110

民
警打来的电话。电话称，

110

民警刚刚接
到一名中年男子的报警电话，该男子称
其女儿走失，女儿的名字叫王娟。

小女孩被父亲接走时已是当晚
10

时多了。 “不管怎么说，总算是帮孩子找
到家了。 ”马岩和同事们欣慰地说。

（

线索提供马岩
）

百名亲朋好友
祝福百岁老人

10月26日，
百名亲朋好友会聚
新区红满堂大酒
店，为高巧社老人
祝贺百岁生日。

高巧社老人养
育了6个子女，最
大的孩子75岁，最
小的56岁。高巧社
老人生活基本自
理，饮食以清淡为
主，大部分时间生
活在农村。高老平
日里与世无争，经
常编草帽、散步、聊
天，生活其乐融
融。

晚报记者
李国庆摄
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